
 

 
 
 
 

 
GR Sissi POTZINGER 4.7.2023 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 6.7.2023 

 
Betreff: Straßenabschnitte für Fahrradstraßen in Privatbesitz 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Maga. Judith Schwentner! 
 
Fahrradstraßen, insbesondere in jenen Fällen, wo eine Durchfahrt von Autos 
untersagt wird, stoßen bei großen Teilen der betroffenen Bevölkerung auf 
Ablehnung, wie wir es aktuell beispielsweise in der Marburgerstraße erleben. 
Auch die mangelnde Information im Vorfeld seitens der Ressortverant-
wortlichen hat zu massivem Unmut bei vielen Betroffenen geführt. 
 
Bis Ende 2025 ist die Errichtung weiterer Fahrradstraßen in Graz geplant. 
Hoffentlich erfolgt diesmal rechtzeitig vor Umsetzung der geplanten Maßnah-
men eine umfassende Information für die betroffene Bevölkerung! 
 
Anrainer von Privatstraßen, die Eigentümer von Streckenabschnitten 
geplanter Fahrradstraßen sind, befürchten eine Enteignung, falls sie nicht 
bereit sind, ihren Besitz freiwillig an die Stadt Graz abzutreten. Eine 
diesbezügliche baldige Information ist wohl ein Gebot der Stunde! 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, die folgende 
 

FRAGE: 
 
“Welche Straßenabschnitte von bis Ende 2025 geplanten Fahrradstraßen in 
der Stadt Graz sind derzeit im Privatbesitz von Anrainern?“ 
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